

Del Tec al Consejo Mundial de Boxeo



Mariana Perales | campus Estado de México

Mauricio Sulaimán habla en entrevista para **CONECTA** sobre las herramientas que obtuvo en el **Tec de Monterrey**, las cuales le abrieron el camino en su carrera profesional para hoy estar al frente del **Consejo Mundial de Boxeo**.

Egresado de la carrera **Licenciado en Administración de Empresas** del **campus Estado de México, Sulaimán**, regresa a su alma máter después de 25 años de haberse graduado para trabajar en conjunto y en beneficio de los estudiantes.

“El reto que enfrentamos en la sociedad lo compartimos todos, y para mí queda marcado como un día muy especial, porque formaremos muchas historias de éxito en el futuro”, enfatizó.

Mauricio refiere que fue en el **Tec** donde encontró una guía para su camino, gracias a la entrega y pasión de sus profesores y directores que compartieron con él sus conocimientos y sus métodos.

“La formación que tuve en el Tec de Monterrey ha sido fundamental para mi desarrollo profesional”,

“El **Tec** fue sin duda un **gran medio** que me ayudó para poder tomar un camino de éxito, aquí aprendí **disciplina, sacrificio, mucho trabajo en equipo**, a ser soñador, creer en mis sueños y salir a buscarlos, llevo al **Tec** en mi corazón por todos lados donde me presento”, señaló.

El presidente del organismo rector del boxeo, refiere que parte fundamental también se debe al haber aprovechado cada oportunidad que le brindó el **Tec** en su formación profesional.

